

Ass. iur. Heike Cloß



Berufliche Entwicklung

1992 trat Heike Cloß in den Dienst der Industrie- und Handelskammer des Saarlandes ein. Im Rahmen ihrer beruflichen Laufbahn baute sie als Referentin den Umweltbereich auf, betreute grenzüberschreitende Projekte und war Ansprechpartnerin für europäische Fragen. Sie übernahm 1999 als Leiterin den Rechtsbereich, übernahm 2004 die Existenzgründung sowie den Handelsbereich. 2016 wurde sie stellvertretende Hauptgeschäftsführerin und übernahm zusätzlich zu dem Rechtsbereich den Bereich der Zentralen Dienste.

Studium

Heike Cloß ist geborene Saarländerin und studierte von 1982 bis 1989 an der Universität des Saarlandes Rechtswissenschaften mit einem anschließenden postgraduierten Studium am Europa-Institut Saarbrücken an der Universität des Saarlandes.